
年中
7.8月のお誕生日会をしました！

保育が始まってから2回目のお誕生日会をしました。前回の経験があるからか、

質問の仕方が上手になっていたりと、少し子供たちの成長も見られた気がします。
また、体育の時間を一緒に過ごすなど交流の機会も増えて、他クラスのお友達の事
を気にするようにもなってきました。知っているお友達が増えるのは嬉しいですね。

さつきグループ 担任

ドキドキ

お部屋まで
一緒に行こう

ホールで椅子取りゲームを
したよ！

どんな質問かな…

応援チームも頑張るぞ！

こっちこっち～


